

Artikel vom 20.06.2018

Firmenbesuch

Ohne Eitzenberger kein Smartphone



Hochtechnologieprodukte wie Smartphones wären ohne extrem präzise Fertigungstechniken undenkbar. Die innovative Luftlagertechnik der Firma Eitzenberger aus Wessobrunn leistet hierzu einen wesentlichen Beitrag.

Am 11. Juni 2018 gewährte der Gründer, Dr. Hans Eitzenberger, auf Initiative des CSU-Ortsverbands Wessobrunn einen Einblick in die Unternehmensabläufe: Planung, Montag und Qualitätsmanagement. An der Werksbesichtigung nahmen über 120 Interessierte teil. Darunter auch die Landrätin Andrea Jochner-Weiß, die sich von der Innovationskraft des Luftlagerherstellers schwer beeindruckt zeigte. Dessen Know-how fließt u.a. in Produkte von Apple und LG ein. Mit 50 Mitarbeitern ist das Unternehmen einer der größten Arbeitgeber der Gemeinde Wessobrunn. Aufgrund voller Auftragsbücher und des hervorragenden Ausblicks ist eine weitere Produktionshalle und ein Parkdeck geplant. In diesem Zusammenhang trifft auch die Firma Eitzenberger der Fachkräftemangel. „Gerade Monteure sind sehr schwer zu finden“, meinte der Unternehmenseigner.

Dass Erfolg sich nicht von selbst einstellt, machte Dr. Eitzenberger klar: „Von der Gründung 2001 bis 2005 durchlief die Firma eine Durststrecke“. Dabei verzichtete der Eigentümer zeitweilig auf den eigenen Lohn, um seine Mitarbeiter weiterbeschäftigen zu können. In den Augen des CSU Ortsvorsitzenden Georg Guggemos handelt es sich dabei „um ein Musterbeispiel für einen verantwortungsbewussten Unternehmer“.

Im Anschluss an die Besichtigung konnten die gewonnenen Eindrücke bei einer Brotzeit im informellen Kreis weiter vertieft werden. Dank gebührt hier der Familie Daisenberger für die großzügige Spende. Zum Abschluss bedankte sich der Ortsvorsitzende Georg Guggemos bei allen Beteiligten für das rege Interesse. Insbesondere bedankte er sich bei Dr. Hans Eitzenberger, der Teamassistentin, Marlene Schuh, sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die diese tolle Veranstaltung ermöglichten. Gleichzeitig kündigte Guggemos für das Jahr 2019 eine Firmenbesichtigung bei der Hans Schröder Maschinenbau GmbH in Forst an.